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Membres du CA Présents : 
GUIGNARD Anne-Marie, BOYER Alain, BERTHIER Guy,   RAMPAL Georges, CADENEL 
Louis, MARTIN, Martine, TCHORDIKIAN Jeanine, LAMACCHIA, Annie, TAGLIAFERRI, 
Cathy, MESLEM Tahar, SAMAT Yves 
Membres du CA Absents excusés : 
………………………………………………………………………………………. 
Membres du CA Absents :  
Garoscio Christine……………………………………………………………………………. 
Elus présents 
Le député Henri Jibrayel et son assistant et le conseiller municipal et d'arrondissement Hattab 

FADHLA  

 
Intervenants extérieurs présents : 
……………………………………………………………………………………… 
 
Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes :       24   . 
 
Préambule : Afin de faciliter la lecture du compte-rendu, les notes des chapitres ne sont pas 
forcément dans l'ordre chronologique, mais ont été quelquefois regroupées. 

 
Le président de séance est Guignard Anne Marie 
Le secrétaire de séance est Berthier Guy 

Ordre du jour 
I Validation de l’ordre du jour 
II Validation du CR précèdent 
III Compte rendu des activités 
 
IV Question diverses 

I Validation de l’ordre du jour 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition à l’ordre du jour, celui-ci est adopté. 

II Validation du CR précèdent 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté. 
Il est rappelé que le CR de la séance précédente est consultable sur notre site internet 

III Compte rendu des activités 
 

La parole est donnée au Député qui doit repartir tôt. 

Il nous expose son action pour l’occupation de la station service désaffectée sur le futur 

Pole multimodal, les difficultés pour joindre les décideurs de MPM. Le secrétaire général a 

promis une réponse rapide . 

Son action pour la gare de St Antoine . les terrains appartenant à la SNCF sont en passe d’être 

revendus à la mairie, afin d’être reconvertis pour la population et surtout pas pour être des 

logements ou des commerces. Problème de l’avenue de Roquefavour  avec les dépôts 

d’encombrants et autres voitures qui brulent . 
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Discussion sur le chantier du mur anti bruit : visite de chantier avec la DREAL. Proposition de travail 

sur le revêtement de l’autoroute pour diminuer le bruit. 

Problème du trafic auto qui augmente avec l’ouverture de la L2 et de la future LINEA. 

Problème de l’Hôpital Nord avec la restructuration des services et des urgences,  création d’un 

« hôtel » pour recevoir les familles. Demander une navette de bus entre Bougainville et l’hopital 

Nord  directe . 

a) Le suivi des réunions 

 

Mme la Présidente nous présente les diverses réunions auxquelles elle a participées et 
nous en souligne les points importants. 

1) Enquête publique sur le réseau SNCF et la restructuration des gares .  
Participation de plusieurs habitants du quartier .  

2) Participation aux spectacles de Zelda sur la place Canovas . Gare Franche 
3) Le trou de l’impasse Pigala est enfin bouché . 
4)  Les prochains spectacles de Zelda seront les 15 et 16 mars prochains Place 

Canovas. 
5) Le 1 er Avril gare franche : troc des plantes à partir de 14 h 
6) Importance des dépôts des encombrants dans le quartier qui est pris pour une 

décharge . Impression de systématique et de submersion sans fin ni solution . 
On prévoit une lettre à Mr LANCIEN pour le remercier de son action mais essayer 
de trouver une solution plus pérenne . 

      7)  séminaire au Plan d’Aou avec visite du quartier : problème des carcasses de 
voitures brulées en bas du chemin . Signalement aux policiers , à LOGIREM et l’ANRU . 
Pas de solution pour l’instant. 
 
 
M. le vice  Président nous présente les diverses réunions auxquelles il a participées et 
nous en souligne les points importants 
  
Le conseil citoyen a mandaté Alain Boyer pour participer aux comissions d’attributions des 

subventions aux associations de St Antoine . Il s’étonne du peu d’associations concernées ( 

9) , et donc de la pauvreté du tissu associatif du quartier . 

 
  

b) Dossiers en cours 

  
L’application MPM est efficace . 
Mais incivisme des habitants . 

V Questions ou remarques diverses 
 
La médiathèque : quand ?  
Le cinéma de grand Littoral : les travaux ont débuté 
Les caméras : pas encore toutes branchées et efficaces. 
Problèmes des arbres devant les pompiers qui gènent la vue du feu rouge 



Page 4 
 

Problème de la pollution par les trains diesel , et rapport éventuel avec les allergies . 
  

1)   
Prochaine Réunion le jeudi  6 / 04 /2017 à 18H 

 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est 
levée à __19h10__ heures. 

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la 
réunion mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le  
signé par la Présidente et le Secrétaire.  
 


